
Comissão Eleitoral – ADUSB Biênio 2021-2023 

 

Vitória da Conquista, 01/04/2021. 

Oficio nº 02/2021 

 

De: Altemar Brito Lima 

Presidente da Comissão Eleitoral 

 

Para: Soraya Adorno  

Presidente da ADUSB 

 

No primeiro dia do mês de abril de 2021, realizou-se a quarta reunião da 

Comissão Eleitoral da ADUSB para o Biênio 2021-2023, com início às 07h, na 

plataforma Google Meet, contando com as presenças dos 6 (seis) membros da 

comissão. A reunião teve como único ponto de pauta a “Homologação das 

CHAPAS inscritas para concorrer a Diretoria da ADUSB biênio 2021-2023”. 

Nesse caso, houve apenas uma chapa inscrita, que foi intitulada “Esperançar, 

insurgir e transformar: o que nós temos é nós”, com os seguintes participantes: 

Presidente: Alexandre Galvão Carvalho, Vice-Presidente: Suzane Tosta Souza, 

Secretária Geral: Sandra Cristina Ramos, Diretora Financeira: Soraya Mendes 

Rodrigues Adorno, Diretor de Relações Sindicais: Ferdinand Martins da 

Silva,  Diretora Acadêmica: Aleselma Silva Pereira, Diretor de Comunicação: 

Hayaldo Copque Fraga de Oliveira, Primeira Suplente: Andreia Lima 

Sanches,  Segunda Suplente: Caroline Vasconcelos Ribeiro, Vice-Presidente 

Regional de Itapetinga: Andréa Gomes da Silva, Secretaria Regional de 

Itapetinga: Patricia Araujo de Abreu Cara,  Diretora Sindical Regional de 

Itapetinga: Daniela Marques Alexandrino, Diretora Financeira Regional de 

Itapetinga: Letícia Magalhães Fernandes,  Suplente Regional de Itapetinga: 

Jânio Benevides de Melo,  Vice-Presidente Regional de Jequié: Jorge Costa do 

Nascimento, Secretaria Regional de Jequié: Silvana do Nascimento Silva, Diretor 

Sindical Regional de Jequié: Silvio Arcanjo Matos Filho, Diretora Financeira 



Regional de Jequié: Ana Angélica Leal Barbosa, Suplente Regional de Jequié: 

Mainara Mizzi Rocha Frota. Passou-se, então, para a análise dos critérios 

definidos no Estatuto da ADUSB e no Regimento Eleitoral, aprovado em reunião 

da ADUSB realizada em 25 de março do corrente ano. A Comissão Eleitoral 

concluiu que a chapa inscrita atende aos critérios presentes nos dispositivos 

anteriormente referidos e, por esta razão, decidiu, por unanimidade, por sua 

homologação.  

Solicito que a ADUSB divulgue o resultado da homologação da chapa.  

 

Atenciosamente, 

 

__________________________ 

Altemar Brito Lima 

Presidente da Comissão Eleitoral 

 


